

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian dari pembahasan yang telah diuraikan maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Kepemilikan Manajerial berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laba. Artinya semakin tinggi kepemilikan manajemen dalam perusahaan maka semakin tinggi kualitas laba perusahaan. Begitu juga sebaliknya, semakin rendah kepemilikan manajemen dalam perusahaan maka semakin rendah kualitas laba perusahaan.
2. Kepemilikan Institusional berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laba. Artinya semakin besar kepemilikan institusional dalam perusahaan maka akan adanya dorongan tingkat pengawasan yang lebih baik. Sehingga semakin tinggi kepemilikan institusional maka akan semakin tinggi pula nilai kualitas laba pada perusahaan. Begitu Juga sebaliknya semakin rendah kepemilikan institusioanl perusahaan maka semakin rendah juga kualitas laba perusahaan.
3. Kepemilikan Publik berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laba. Artinya semakin banyak saham yang dimiliki oleh publik maka semakin banyak informasi yang perlu diungkapkan oleh perusahaan. Sehingga dapat disimpulkan bahwa semakin tinggi kepemilikan publik maka semakin tinggi kualitas laba. Begitu juga sebaliknya, semakin rendah kepemilikan publik maka semakin rendah kualitas laba perusahaan.
4. *Investment Opportunity Set* berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laba. Artinya semakin tinggi nilai *investasi opportunity set* maka nilai perusahaan semakin meningkat hal ini mengakibatkan kualitas laba lebih berkualitas. Begitu juga sebaliknya, semakin rendah nilai *investment opportunity set* maka semakin rendah kualitas laba perusahaan.

5. Kualitas Audit berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laba. Artinya Perusahaan yang diaudit oleh Spesialisasi auditor memiliki reputasi yang lebih baik. Investor pun akan lebih percaya pada auditor yang memiliki reputasi baik. Begitu juga dengan informasi laba dari perusahaan yang diaudit oleh spesialisasi auditor memiliki kualitas yang lebih tinggi daripada perusahaan yang diaudit oleh non spesialisasi auditor. Sehingga semakin tinggi kualitas audit nya akan tinggi pula kualitas laba perusahaan tersebut, begitupun sebaliknya saat rendahnya kualitas audit akan rendah pula kualitas labanya.
6. Likuiditas berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laba. Artinya semakin tinggi likuiditas yang dihasilkan maka akan tinggi pula kualitas laba perusahaan tersebut, begitupun sebaliknya saat rendahnya likuiditas perusahaan maka akan rendah pula kualitas labanya.

5.1 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan diatas, ada beberapa saran bagi peneliti yaitu sebagai berikut :

1. Bagi Perusahaan
 - a. Dalam penelitian ini menunjukkan bahwa kepemilikan manajerial berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laba. Sehingga dalam hal ini untuk meningkatkan kepemilikan manajerial perusahaan disarankan untuk dapat meningkatkan profitabilitas dan nilai perusahaan. Selain itu perusahaan dapat lebih transparansi dalam pelaporan keuangan dan operasional perusahaan serta menetapkan standar akuntabilitas yang tinggi, sehingga dapat membantu mencegah perilaku yang merugikan dan mendorong manajer untuk bertanggungjawab atas kinerja perusahaan dan laba yang dihasilkan menjadi berkualitas.
 - b. Dalam penelitian ini menunjukkan bahwa kepemilikan institusional berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laba. Sehingga dalam hal ini untuk meningkatkan kepemilikan institusional

perusahaan disarankan untuk membangun hubungan yang kuat dan transparan dengan investor institusional, seperti dana pensiun, perusahaan asuransi dan dana investasi. Sehingga dapat meningkatkan kepercayaan serta minat investor untuk menanamkan saham dalam jangka panjang dan dapat menghasilkan kualitas laba yang lebih baik.

- c. Dalam penelitian ini menunjukkan bahwa kepemilikan publik berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laba. Sehingga dalam hal ini untuk meningkatkan kepemilikan publik perusahaan disarankan untuk berkomunikasi secara terbuka dan efektif dengan publik, baik melalui laporan keuangan, pertemuan umum pemegang saham atau platform media social, meningkatkan stabilitas investasi, menurunkan tingkat risiko investasi yang dapat membantu membangun kepercayaan dan minat investor sehingga perusahaan akan memiliki laba yang berkualitas.
- d. Dalam penelitian ini menunjukkan bahwa investment opportunity set berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laba. Sehingga dalam hal ini untuk meningkatkan investment opportunity set perusahaan disarankan untuk dapat meningkatkan nilai perusahaan atau berinvestasi dalam riset dan pengembangan untuk menghasilkan produk dan layanan baru yang lebih inovatif dan berkualitas, sehingga dapat memberi peluang investasi yang menarik dan menghasilkan kualitas laba yang tinggi.
- e. Dalam penelitian ini menunjukkan bahwa kualitas audit berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laba. Sehingga dalam hal ini untuk meningkatkan kualitas audit perusahaan disarankan untuk lebih memperhatikan dan meningkatkan kinerja perusahaan dan memilih tipe audit seperti auditor yang memiliki keahlian yang cukup dalam industry perusahaan dan memastikan biaya audit agar standar audit yang tinggi diterapkan selama proses audit, termasuk kepatuhan terhadap standar audit yang relevan,

karena besarnya biaya audit dapat mencerminkan kualitas audit yang dihasilkan atas jasa audit. Auditor bekerja dengan ketentuan yang dibuat kantor akuntan public disesuaikan dengan peraturan yang berlaku. Seperti standar audit yang dikeluarkan oleh *Financial accounting standar board* (FASB) atau *International financial reporting standar* (IFRS) agar menghasilkan laba yang berkualitas.

- f. Dalam penelitian ini menunjukkan bahwa likuiditas berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laba. Sehingga dalam hal ini untuk meningkatkan likuiditas perusahaan disarankan untuk memperbesar likuiditas dengan cara meningkatkan ukuran perusahaan dan melakukan perputaran modal. Selain itu meningkatkan asset lancar perusahaan dan memperkecil hutang jangka pendeknya. Sehingga perusahaan mampu menyelesaikan kewajiban jangka pendeknya dengan memakai asset lancar yang tersedia. Dengan besarnya nilai *current ratio* menunjukkan tidak terjadinya masalah dalam likuiditas, maka semakin tinggi likuiditas artinya laba yang dihasilkan suatu perusahaan menunjukkan berkualitas.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Berdasarkan hasil penelitian yang menunjukkan bahwa hasil koefisien determinasi sebesar 0.547948 atau 54,79%. Maka masih terdapat 0.452052 atau 45,21% kualitas laba yang dapat dipengaruhi oleh variabel lain, seperti komite audit, ukuran perusahaan, *leverage*, profitabilitas, dan lain-lain. Peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan dan lebih memperkuat hasil penelitian ini sebagai perbaikan atas penelitian yang telah dilakukan saat ini dengan memperluas objek penelitian dengan menambah periode penelitian atau jenis perusahaan yang berbeda.